

Nous tous et toutes:
du 24, Corraterie,
du 10, Bahnhofstrasse,
des Ateliers Gilbert Albert
avons la douleur d'annoncer le départ de

José Castineiras

notre compagnon, notre ami, notre collaborateur.

Avec ses sourires, qui embellirent tous nos jours pendant dix ans, il reste l'artisan de souvenirs heureux.

Nous tous et toutes embrassons sa fidèle épouse Mariline, qui l'a soutenu, entouré et soigné durant sa longue maladie.

José transportait des étoiles, ...

lui est devenu la plus lumineuse dans nos cieux et dans nos cœurs.